



元気 やる気 笑顔

学校教育目標 ○なかよく助け合う子 ○元気で明るい子 ○よく考え 自ら学ぶ子

今年度も本格的に教育活動が始まり、廊下を歩くと元気な子どもたちの声が響き、各教室では、先生方が笑顔で授業を進めています。まさしく、スローガンの通り、元気、やる気、笑顔があふれる1年間のスタートが切れたようです。私自身も、先日1年生の生活科の授業を任せられ、目を輝かせ、春を探す子どもたちの様子に、西方小の子どもたちの学ぶ意欲の高さを感じることができました。一人一人の目標達成のため、日々の授業を大切にし、子どもたちに寄り添いながら成長を見守り、様々な活動を行っていきたいと思いますので、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひします。

☆学校行事やお知らせ・各種おたよりをホームページに掲載しています。

西方小のホームページをぜひご覧ください。<http://tm2.tcn.ed.jp/nishikatasho>



令和7年度 学校経営方針

本市名誉市民である山本有三氏の「たった一人しかいない自分を、たった一度しかない一生を、ほんとうに生かさなかったら、人間、生まれてきたかいがないじゃないか。」（「路傍の石」より）の言葉のもと、「児童ファースト」「チーム西方」を学校経営の柱と考え、次のように学校経営方針を決定いたしました。なお、令和7年度学校経営方針等は、4月25日に開催する学校運営協議会で協議後、正式決定します。

学校教育目標

○なかよく助け合う子（徳） ○元気で明るい子（体） ○よく考え 自ら学ぶ子（知）

スローガン： **元気** · **やる気** · **笑顔**



学校経営方針

児童ファースト・チーム西方

- 3ブロックを指導の核として、全ての教職員が同一の方向性をもち学校運営に参画し、学校力の向上を図る。
- 教師力を高め、児童と共に歩み、成長するために学び続ける教職員集団を目指す。
- 一貫性のある教育の充実と、信頼され地域とともにある学校づくりに努める。（小中一貫・地域連携）



児童ファースト…

○児童一人一人の活躍の場を設定し、集団の一員としての自覚を高め、自己肯定感、自己有用感が高まるよう取り組みます。



- 一人一人の意見や考えを生かした授業の実践
- 委員会や係活動での主体的な活動を実施
- なかよし班などの異学年活動を計画的に実施



チーム西方…

○教職員同士はもちろん、学校と保護者、学校と地域の連携を強化し、児童の更なる成長をともに目指します。



- 教職員が互いに学び合い、同僚性を高める
- 家庭や地域への積極的な情報提供
- 地域の方の専門的知識を取り入れた活動の実践

【新任式・始業式】4/8

新任式で新しく西方小に赴任した6名の先生方を紹介しました。6年生代表児童の心のこもった言葉でお迎えした後、6名の先生方から自己紹介がありました。赴任された先生方の挨拶をうれしそうに聴いている子どもたちに、西方小学校の温かさを感じました。。

新任式に続き、1学期の始業式を行いました。校長から教育目標、スローガンの「元気 やる気 笑顔」の話に続き、こんな言葉をおくりました。

「にこにこえがおで しっかりまなび
かがやきつづける たくましい子」

1年間をとおして、まずは笑顔で過ごせるよう。そして、自分の目標に向かって、あきらめず頑張ってほしいという思いでしたが、子どもたちの目からは「早く担任を教えて。」という無言のプレッシャーを感じ、校長の話はたいへん短く終わりました。



に こにこえがおで
し っかりまなび
か がやきつづける
た くましい子

続いての担任発表では、学年と名前を伝えるたびに歓声と笑顔があふれ、1年のスタートを新たな気持ちで迎えられました。子どもたちの「やる気・元気・笑顔」に負けないよう、教職員一同、全力で教育活動を実践していきたいと思いますので、温かなご支援をどうぞよろしくお願ひします。

【入学式】4/9

さわやかな春の光に包まれ、満開の桜が咲き誇る中、入学式を行いました。28名の新入生は、担任の先生に名前を呼ばれると、大きな声で「はい」と元気な返事をすることができました。入場の際には、計画にはありませんでしたが、担任のお辞儀にあわせ、一人一人がお辞儀をしながら会場に入るという礼儀正しさにたいへん感心しました。また、話を聴く態度も落ち着いていて、とても立派でした。下校時に2~6年生との対面式を校庭で行いました。1年生に優しく接する高学年のお兄さん、お姉さんがとても頼もしく感じられました。



学校生活が始まりましたが、まだ新しい環境に慣れるには時間がかかり、毎日が緊張の連続となります。また、登下校も長い距離を歩くことになります。気温の変化も大きく体調を崩しやすい季節ですので、早寝・早起き・朝ごはんを心掛け、健康管理にご留意いただけたらと思います。

校長のつぶやき(コウジコーナー)

先日、1,2年生の学校探検が行われました。もちろん校長室にも探検隊が訪問し「なにがあるかなー。」とわくわくして来てくれましたが、1,2年生が喜ぶものなど何もなく、とてもさみしそうでした。その中で、校長室に並ぶ歴代校長の写真を見つけた子が「西方小を卒業した校長先生だ!」と声をあげました。「卒業した」という表現に子どもの未知なる力を感じた時間になりました。